

DAFTAR PUSTAKA

- “Ahmad Tohari Dicalonkan Menjadi Anggota DPD”. Wawasan. Selasa 22 Juli 2003, 9.
- Anderson, Benedick. *Imagined Communities: Komunitas Terbayang*. Terj. Omi Intan Naomi. Yogyakarta: INSIST. 2003.
- Andhoni, Yudi. *Sekularisme vs Modernisme Islam: Konflik Pemikiran Kaum Cendekiawan Sekular Barat dengan Cendekiawan Muslim di Sumatra Barat 1930-1942*. Jurnal Analisis Sejarah. Volume 5, No. 1, 2014.
- Arif, Abdul. “Ormas di Banyumas Bentuk Koalisi Benteng Nusantara”. 9 Agustus 2015. 30 Agustus 2016. <http://jateng.tribunnews.com/2015/08/09/ormas-di-banyumas-bentuk-koalisi-benteng-nusantara>.
- “Aris Setiono Terpilih Kembali”. Kompas. Kamis 20 Maret 2003. 18.
- Bachtiar, Harsja W. *Kaum Cendekiawan di Indonesia: Suatu Sketsa Sosiologi*. Jakarta: LP3ES. 1984.
- Badan Arsip dan Infomasi dengan Badan Pusat Statistik Kabupaten Banyumas. *Banyumas dalam Angka 2015*.
- “Banyumas Layak Jadi Kota dan Kabupaten”. Wawasan. Kamis 4 Maret 2004. 5
- Benda, Julian. *Pengkhianatan Kaum Cendekiawan*. Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama. 1997.
- Best Steven, Kellner Douglas. *Teori Postmodern: Interogasi Kritis*. terj. Indah Rohmani. Malang: Boyan Publishing. 2003.
- “Boleh Kampanye di Kampus Asal Tidak Membawa Masa”. Suara Merdeka. 27 Februari 2003. 20.
- Budiardjo, Miriam. *Aneka Pemikiran Tentang Kuasa dan Wibawa*. Jakarta: Sinar Harapan. 1989.
- Budiardjo, Miriam. *Dasar-Dasar Ilmu Politik*. Jakarta: PT Gramedia Pustaka Utama. 2008.
- “Bupati Larang Paguyuban Kepala Desa”. Kompas. 8 Mei 2003. 18.

“Daftar Organisasi Kemasyarakatan yang Terdaftar Pada Badan Kesatuan Bangsa dan Politik”. Pemerintah Kabupaten Banyumas s/d Mei tahun 2015.

“Debat Publik Tak Dihadiri Pejabat”. Suara Merdeka. 29 Januari 2007. 18

Dhakidae, Daniel. Cendekiawan dan Kekuasaan dalam Negara Orde Baru. Jakarta: Gramedia Pustaka. 2003.

Djojohadikusumo, Margono. Kenang-Kenangan dari Tiga Zaman: Satu Kisah Kekeluargaan Tertulis. Djakarta: PT Indira.

Fashri, Fauzi. Penyingkapan Kuasa Simbol: Apropriasi Reflektif Pemikiran Pierre Bourdieu. Yogyakarta: Juxtapose. 2007.

Furqoni, Nashihatul. Cendekiawan dan Politik: Faktor Pendorong Pengamat Politik Masuk Partai Politik. Skripsi: Program Studi Ilmu Politik. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta Tahun 2011.

Gandasubrata, Purwoto S. Otobiografi: Nawa Windu di Bawah Bayangan Pohon Beringin. Jakarta: Varia Peradilan.

Gramsci, Antonio. The Prison Notebook: Selection, terj. Quintin Hoare dan Geoffrey Nowell-Smith. London: Lawrance and Wishart. 1973.

“GATRA: Gebrakan Para Mantan”, www.library.ohiou.edu. 8 November 1995.
Edisi: 11 November 1995 (No.52/ I).
<http://www.library.ohiou.edu/indopubs/1995/11/08/0024.html>

Haryono. *Interview by* Permata Putra Sejati. Jalan Prof. Dr. Soeharso. 29 Agustus 2016. *Transcript*.

Herusatoto, Budiono. Banyumas: Sejarah, Budaya, Bahasa, dan Watak. Yogyakarta: LKiS. 2008.

Jatmiko W. “Peta Kuno Karesidenan Banyumas”. Banjoemas.com. 18 Mei 2009.
<http://www.banjoemas.com/2009/05/peta-kuno-banyumas.html>

Katalog Surat Kabar Koleksi Perpustakaan Nasional 1819-1984 Edisi Revisi. Jakarta: Perpustakaan Nasional.

Subbag, Hukum, dan Tatalaksana. Klipping PCPP. Universitas Jenderal Soedirman. Purwokerto.

- Kartasasmita, Ginanjar. "ICMI: Sebuah Refleksi". *Harian Republika*. 6 Februari 2006.
- Kantaprawira, Rusadi. *Sistem Politik Indonesia: Suatu Model Pengantar*. Bandung: Sinar Baru. 1988.
- Kartodirdjo, Sartono. *Sekali Lagi Pemikiran Sekitar Sejarah Nasional: Lembaran Sejarah No. 6 Seksi Penelitian Jurusan Sejarah Fakultas Sastra dan Kebudayaan Universitas Gajah Mada*. Yogyakarta. 1970.
- "Ketua DPRD Ancam Lengserkan Aris Setiono". *Suara Merdeka*. Sabtu 16 April 2003. 28.
- "Ketua DPRD Ancam Beberkan Kasus Pibup". *Suara Merdeka*. Senin 19 April 2004. 28.
- K.P.A.A Gandasubrata. *Buku Kenang-Kenangan Pemerintahan 1930-1953*.
- "KPUD Banyumas Lupa Ingatan". *Suara Merdeka*. 14 Februari 2006. 28
- Kuswarno, Engkus. *Fenomenologi; fenomena pengemis Kota Bandung*, Bandung: Widya Padjadjaran. 2009.
- Koentjaraningrat. *Kebudayaan Jawa*. Jakarta: Balai Pustaka. 1994.
- Latief, Yudi. *Genealogi Intelegensia: Pengetahuan dan Kukuasaan Intelegensia Muslim Indonesia Abad XX*. Jakarta: Kencana Prenada Media Group. 2013.
- Lexy, J Moleong. *Metodologi Penelitian Kualitatif*. Bandung: PT Remaja Rosdakarya. 2001.
- LP3ES. *Analisa Kekuatan Politik di Indonesia*. Jakarta: LP3ES. 1988.
- LP3ES. *Cendekiawan dan Politik*. Jakarta: LP3ES. 1984.
- Maulana, Syarif. *Ruang Publik dan Intelektual Organik*. *Jurnal Ilmu Komunikasi* Volume 12, No. 1 Juni 2015.
- Makhasin, Luthfi. *Sokaraja Has Many Santri: Sufism, Market Culture, and the Muslim Business Community in Banyumas, Central Java*. Thesis: Southeast Asian Centre Faculty Of Asian Studies. Australian National University. 2007.

- Makhasin, Luthfi & Mutakhir Arizal, Versi Kecil Dari Kisah Sebuah Kota: Purwokerto Dahulu dan Kini. 15 April 2009. 20 April 2016. <https://tlatah.wordpress.com/2009/04/15/99/>
- Marwah, Sofa. Representasi Politik Perempuan Banyumas: Antara Kultur dan Realitas Politik. Disertasi Program S3 Ilmu Politik. Universitas Indonesia. Jakarta. 2012.
- M.C, Ricklefs. A History of Modern Indonesia Since C. 1300. London: Macmillan. 1993.
- Miles & Huberman. Analisis Data Kualitatif. terj. Tjetjep Rohendi Rohadi. Jakarta: UI Press. 1992.
- Muhadi, Noeng. Metodologi Penelitian Kualitatif. Yogyakarta: PT Rake Sarasin. 1989.
- Nurahmi Mulyasari, Prima. Runtuhnya Suatu Kejayaan: Kota Banyumas 1900-1937 dalam Kota-Kota di Jawa: Identitas. Gaya Hidup dan Permasalahan Sosial. Yogyakarta: Penerbit Ombak. 2010.
- Nurahmi Mulyasari, Prima. Modernisasi dan Tata Ruang Kota Purwokerto 1900-1935. Jurnal Patrawidya. Vol. 15, No. 4, Desember 2014.
- Prabowo, Andi. Metode Penelitian Kualitatif dalam Perspektif Rancangan Penelitian. Yogyakarta: Ar Ruzz Media. 2012.
- Poerwadarminta, W.J.S. Kamus Umum Bahasa Indonesia. Jakarta: Balai Pustaka. 1953.
- “Peraturan Daerah Tidak Aspiratif”. Suara Merdeka. Senin 1 Desember 2003. 18.
- “Pemkab Tidak Mengintervensi Tim”. Suara Merdeka. 7 Desember 2003. 18.
- Priyadi, Sugeng. Sejarah Mentalitas Banyumas. Yogyakarta: Penerbit Ombak. 2013.
- Priyono, Bambang. Interview by Permata Putra Sejati dan Ranti Rahmatiah. Jalan Dr. Angka Purwokerto. 31 September 2016. Transcript.
- Prof. Kamio. Interview by Permata Putra Sejati. Jalan HR Bunyamin. 31 Agustus 2016. Transcript.
- Putrawiratha, Wratsongko. Pengalaman Letkol K.H Muslich Selama Revolusi Fisik, Hari-hari Buana Minggu. Minggu 28 Mei 1989.

- Rahman H.I. Sistem Politik Indonesia. Yogyakarta: Graha Ilmu. 2007.
- “Refresing yang dibiayai Rakyat”. Suara Merdeka. 24 Juli 2003. 12.
- “Refleksi Gerakan Mahasiswa 98: Kegagalan Satukan Perbedaan Ideologi”. Suara Merdeka Selasa 23 Mei 2006. 17.
- Ritzer, G. Teori Sosiologi. Yogyakarta: Kreasi Wacana. cetakan ketiga 2009.
- Sanit, Arbi. ““Kalau Mereka Tidak Kritis, Pasti Tidak Dicoret”. diakses tanggal 30 Desember 2015, <http://tempo.co.id/ang/min/02/24/utama2.html>
- Sarna. *Interview by* Permata Putra Sejati dan Ranti Rahmatiah. Jalan dr. Gumbreg. 29 Juli 2016. *Transcript*.
- Simon, Roger. Gagasan-Gagasan Politik Gramsci. Yogyakarta: Pustaka Pelajar. 1999.
- “Serulingmas Dukung Usut Money Politic”. Suara Merdeka. 2 April 2003. 27.
- Sjafie’I Hassanbasari, M. Kyai Haji Muslich: Kurir Pemerintah RI Untuk Menemui Kartosuwirjo. KOMPAS 26 April 1981.
- Soedarmadji. Soedirman: Kepala BKR Daerah Banyumas. Purwokerto. 2002.
- Soedarmadji. *Interviewed by* Permata Putra Sejati. Jalan Yosodarmo. 8 April 2016. *Transcript*.
- Sugiyono. Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R & D. Bandung: Alfabeta. 2007.
- Sugiono, Muhadi. Kritik Antonio Gramsci Terhadap Pembangunan Dunia Ketiga. Yogyakarta: Pustaka Pelajar. 1999.
- Subono, Nur Iman. Civil Society, Patriarki, dan Hegemoni, Jurnal Civic Vol.1 No. 2 Agustus 2003.
- Sudarmono, Warmin. I Bambang S Purwoko. Sejarah Banyumas dari Masa ke Masa: Sejak Akhir Abad 3 Sampai Bupati Pilihan Rakyat. Jakarta: 2009.
- “Sudah Tinggalkan Nurani: Ketua DPRD Banyumas Dituntut Mundur”. Pikiran Rakyat. Rabu 2 Juli 2003. 6.
- Sri Sumekar, et.all. Sari Literatur Jawa. Jakarta: Perpustakaan Nasional. 1991.

- Suswanto, Bambang. Pemerintahan Bupati Sudjiman Gandasubrata di Kabupaten Banyumas Pada Masa Akhir Hindia Belanda (1933-1942). Skripsi: Fakultas Sastra Universitas Diponegoro Semarang. 1983.
- Suwarno. Daud Kosasih, Asep. Dinamika Sosial Gerakan Muhammadiyah di Banyumas. Yogyakarta: Pustaka Pelajar. 2013.
- Suwarno, Daud Kosasih, Asep. Relasi Agama dan Negara dalam Skala Lokal: Dinamika Politik Gerakan Muhammadiyah di Banyumas. Yogyakarta: Pustaka Pelajar. 2014.
- Suwarno. *Interview by* Permata Putra Sejati. Jalan Dukuh Waluh. 3 September 2016. *Transcript*.
- Sriwibawa, Sugiarta. 100 tahun Margono Djojohadikusumo. Jakarta: UI Press dan Yayasan Hatta. 1994.
- “Tak Mengira YSB Jadi Terkenal”. Suara Merdeka. 31 Maret 2003. 28
- TEMPO Edisi 12-18 November 2012. Laporan Khusus: Soedirman Seorang Panglima. Seorang Martir.
- T.A.F. van der Valk. Karesidenan Banjumas: Katrangan Kapuloan India Wetan. Batavia: Lands-Drukkerij, 1863.
- “Tiga Rektor Dukung Pemekaran Banyumas”. Wawasan. Selasa 19 Agustus 2003. 19.
- Tim DHC BPP-JSN 45 Banyumas. Banyumas Membara: di Era Tahun 1945-1950. Gombong: Grafika Group. 2004.
- Tohari, Ahmad. *Interview by* Permata Putra Sejati. Jalan Raya Tinggarjaya Jatilawang. 10 Januari 2017. *Transcript*.
- “Tri Waluyo Basuki: Pemekaran Merupakan Sebuah Upaya Untuk Pemerataan Pembangunan”. Wawasan. 19 Agustus 2003. 19.
- “Tukang Becak Unjuk Rasa Minta Bupati yang Jujur”. Kompas, 10 Maret 2003. 19.
- “Wacana itu Mengemuka Sejak 1970-an”. Wawasan. Senin 26 Januari 2004. 10.
- W.Ch. Adriaans, Memorie van Overgave Residen van Banjumas 1933, microfilm seri 2e reel 6, ANRI.
- .

Widodo, Bambang. *Interview by* Permata Putra Sejati. Jalan Sultan Agung Purwokerto Timur. 31 Agustus 2016. *Transcript*.

Wijono, Sugeng. *Interview by* Permata Putra Sejati dan Ranti Rahmatiah. Perumahan Purwosari Indah. 5 Mei 2016, *Transcript*.

Yayasan Wahana Bina Satria Ajukan Gugatan ke PTUN. Suara Merdeka. Senin 14 April 2003. 28.

Yunanto, Andi. *Interview by* Permata Putra Sejati. Jalan Bachrun. 31 Agustus 2016. *Transcript*.

“21 Ormas Dukung Tri Waluyo Basuki”. Kedaulatan Rakyat. Sabtu 1 Maret 2003, 8.

“39 Peneliti Kaji Pemekaran Banyumas”. Wawasan. 14 Januari 2004. 5.